



PRESSEMITTEILUNG

RACING UNLEASHED UND McLAREN RACING PRÄSENTIEREN DEN McLAREN RACING MOTION SIMULATOR

Cham, Schweiz | 4. Juni 2025. Racing Unleashed, ein Pionier im Bereich High-End-Rennsimulation, und McLaren Racing, eine Ikone des internationalen Motorsports, präsentieren mit Stolz den McLaren Racing Motion Simulator. In enger Zusammenarbeit entwickelt, markiert dieser hochmoderne Simulator einen bedeutenden Fortschritt in der Welt der Rennsimulation, mit präziser Ingenieurskunst, fesselndem Realismus und wegweisender Technologie. Ab sofort erhältlich, bietet er Sim-Racern und McLaren Racing-Fans ein unvergleichliches Fahrerlebnis.

EIN MEILENSTEIN DES VIRTUELLEN MOTOSPORTS

Gefertigt in der Racing Unleashed Manufaktur in Maranello, Italien, überzeugt der McLaren Racing Motion Simulator mit einem Chassis aus Carbon, ikonischem McLaren-Design und einem minutiös gestalteten Cockpit für ein vollkommen immersives Fahrerlebnis. Entwickelt, um die Intensität und Präzision des echten Motorsports zu reproduzieren, eignet er sich gleichermaßen für Trainingszwecke wie für hochklassige Unterhaltung. Darüber hinaus wird der Simulator dauerhaft im McLaren Shadow Studio im McLaren Technology Centre (MTC) ausgestellt.

„Diese Partnerschaft vereint das Beste aus beiden Welten – die Motorsport-Exzellenz von McLaren Racing und unsere führende Simulations-Technologie – und schafft damit ein Produkt, das den Markt für Sim-Racing nachhaltig prägen wird“, sagt Florian Hürlmann, CTO von Racing Unleashed. „Dass der Simulator seinen Platz im McLaren Technology Centre findet, ist eine grosse Ehre für uns und unterstreicht den Innovationsgeist von McLaren Racing sowie die Überzeugung des Teams vom Potenzial dieses Projekts.“

Matt Dennington, Co-Chief Commercial Officer von McLaren Racing, ergänzt: „Wir freuen uns sehr über die Zusammenarbeit mit Racing Unleashed, um Motorsport-Fans eine neue Dimension des Fahrerlebnisses zu bieten. Unsere Rennwagen mit höchster Präzision und Realitätsnähe in die virtuelle Welt zu übertragen, eröffnet faszinierende Möglichkeiten – und vermittelt äusserst authentisch, wie es sich anfühlt, das Original zu steuern.“

UNÜBERTROFFENE LEISTUNG UND INNOVATION

Der McLaren Racing Motion Simulator ist das Ergebnis einer engen Zusammenarbeit zwischen den Ingenieurteams von Racing Unleashed und McLaren Racing. Zu den wichtigsten Features gehören:

- **Carbonfaser-Chassis** – Entwickelt für maximale Langlebigkeit, Steifigkeit und Leichtigkeit, entsprechend der Rennsporttechnologie von McLaren.
- **Exklusive McLaren-Designs** – Drei legendäre Designs, die das motorsportliche Erbe und den Innovationsanspruch der Marke widerspiegeln.
- **Lenkrad-Replik des MCL38** – Ein originalgetreuer Nachbau des McLaren Formel-1-Lenkrads der Saison 2024, der höchste Authentizität und Reaktionsfähigkeit bietet.
- **Three Degrees of Freedom Motion-System (3DOF)** – Drei Bewegungsachsen (Längs-, Vertikal- und Querachse) simulieren Bremskräfte, Kurvendynamik und Beschleunigung realitätsnah.

- **Aktive Sicherheitsgurte** – Für mehr Immersion und optimale Ergonomie. Sie ziehen aktiv bei Brems-, Lenk- und Schaltvorgängen und verstärken damit das Fahrerlebnis.
- **Individuell anpassbares Cockpit** – Ergonomisch gestaltet mit massgeschneideter Polsterung für maximalen Komfort und Konzentration.
- **Adaptives Fahrassistentenzsystem** – Verschiedene Schwierigkeitsstufen und Echtzeit-Feedback ermöglichen Fahrer:innen aller Niveaus ein realistisches Erlebnis und fördern die Performance.

PIONIERE DER ZUKUNFT DES SIM-RACINGS

Mit McLaren Racings Philosophie „Forever Forward“ und dem Anspruch von Racing Unleashed, „The Most Engaging Motorsport“ zu bieten, setzt diese Partnerschaft neue Massstäbe für technologiegetriebenes Sim-Racing auf höchstem Niveau. Motorsport-Fans, Fahrer:innen und private Kund:innen können nun ein Fahrerlebnis geniessen, das dem realen Rennen so nah kommt wie nie zuvor.

AB SOFORT ERHÄLTLICH

Zum ersten Mal können Motorsport-Enthusiast:innen einen offiziell von McLaren Racing mitentwickelten Simulator erwerben – exklusiv über Racing Unleashed.

Alle Informationen und Bestellmöglichkeiten finden Sie unter: mclarenracing.racing-unleashed.com.

ÜBER RACING UNLEASHED

Racing Unleashed wurde 2018 gegründet und hat seinen Hauptsitz in Cham (ZG), Schweiz. Das Unternehmen steht an vorderster Front bei der Transformation des Motorsports in einen globalen, integrativen Sport und strebt danach, Kunden erstklassige Rennsporterlebnisse zu bieten. Mithilfe modernster Simulator Technologie, die im italienischen Maranello entwickelt und hergestellt wird, bietet Racing Unleashed immersive Rennerlebnisse über ein wachsendes Netzwerk von High-End-Racing-Lounges in Grossstädten auf der ganzen Welt. Die Mission des Unternehmens ist es, Motorsport für jeden und überall zugänglich zu machen, indem es eine lebendige Community fördert und Karrierepfade für aufstrebende Fahrerinnen und Fahrer durch wettbewerbsfähige E-Sport-Ligen schafft. Racing Unleashed verbindet eine globale Community von Sim-Racing-Athleten und Motorsport-Enthusiasten mit einer professionellen, nachhaltigen und sicheren Rennumgebung und bietet unvergessliche Erlebnisse, die technische Präzision mit spannendem Gameplay verbinden.

ÜBER McLAREN RACING

McLaren Racing wurde 1963 von Rennfahrer Bruce McLaren gegründet. Das Team nahm 1966 erstmals an einem Formel-1-Rennen teil. Seitdem hat McLaren 21 Formel-1-Weltmeisterschaften, 196 Grand Prix-Siege, dreimal das Indy 500 sowie die 24 Stunden von Le Mans beim Debüt gewonnen. McLaren Racing tritt in fünf verschiedenen Rennserien an: in der FIA Formel-1-Weltmeisterschaft mit den Fahrern Lando Norris und Oscar Piastri, in der NTT INDYCAR SERIES mit den Arrow McLaren Fahrern Pato O’Ward, Nolan Siegel und Christian Lundgaard, in der ABB FIA Formel-E-Weltmeisterschaft als NEOM McLaren Formula E Team mit Sam Bird und Taylor Barnard, in der F1 Academy mit Ella Lloyd aus dem Driver Development Programm sowie in der F1 Sim Racing Championship als McLaren Shadow mit Lucas Blakeley, Wilson Hughes und Alfie Butcher. McLaren engagiert sich für Nachhaltigkeit im Motorsport und ist Unterzeichner der UN-Initiative „Sports for Climate Action“. Das Team strebt bis 2040 Klimaneutralität an und setzt sich für eine vielfältige, inklusive Motorsportkultur ein.

McLaren Racing – Offizielle Website

PRESSEKONTAKT

Racing Unleashed
Media Relations
c/o Brand Affairs AG
Lucas Mörgelin
racing-unleashed@brandaffairs.com



racing-unleashed.com

